



★ PARTICIPEZ FINANCIÈREMENT À LA CAMPAGNE

XAVIER PERICAT
CANTONALES ARGENTEUIL OUEST
DIMANCHES 20 & 27 MARS 2011

▶ ACCUEIL ▶ VOTRE CANDIDAT ▶ REVUE DE PRESSE ▶ PHOTOS ▶ VIDEOS ▶ LIENS



twitter @ 26/12/2010 - 19:54 : Ca passe vite un Noel en famille, des demain retour au travail et cloture annuelle des comptes! :

▶ Accueil du site > Actualités

Philippe DOUCET « mauvais élève » n'assume pas le premier bilan de SA gestion !

Modifié le 28 décembre 2010

J'aime 11

Argenteuil de nouveau sur la sellette avec le classement du magazine Challenges dévoilé par "Le Parisien" du 28 Décembre. Philippe DOUCET « mauvais élève » n'assume pas le premier bilan de SA gestion !

« C'est la faute de mon prédécesseur... après 3 ans de gestion, c'est se moquer du monde ! »

Ainsi pourrait-on résumer notre réaction après les déclarations de Philippe DOUCET dans le Parisien de ce matin justifiant ses mauvais résultats dans le magazine « Challenges » :

Pour Xavier PERICAT, conseiller municipal d'Argenteuil, **ce classement c'est le premier bilan de la gestion DOUCET** : « Que l'on ne s'y trompe pas, il s'agit bien du classement 2011, après 3 ans de « gestion DOUCET », **la mauvaise note d'Argenteuil est principalement due à l'augmentation des impôts** (critère de fiscalité) **et à la progression des charges de fonctionnement** (critère de rigidité) **dont l'augmentation des indemnités d'élus (+55% env. depuis 2008), des dépenses de communication ou des festivités en tous genres ne sont que la partie émergée de l'iceberg ! »**

Les premiers résultats de DOUCET à propos de sa gestion enfoncent le clou : Argenteuil en queue de classement selon « Challenges » et Le Parisien de ce matin (cf. Encadré) !



Ainsi qu'en témoigne l'analyse du magazine Challenges, le classement 2011 des villes les mieux gérées placent une nouvelle fois Argenteuil dans le rouge... mais **s'ajoutent aux difficultés qui ne datent pas d'hier, la pression fiscale désormais insurmontable pour les argenteuillais...** celle-ci est d'ailleurs très sévèrement notée par le magazine économique ! <http://www.challenges.fr/actualites...>

Seul « point vert » de l'analyse... les réalisations de l'équipe municipale sont essentiellement « dopées » par la poursuite des travaux de Renouveau Urbain (ANRU) obtenus en 2005 par Georges MOTHRON !

Une situation encore plus scabreuse avec la prise en compte de l'Agglomération Argenteuil-Bezons ! Pour autant, l'analyse du magazine « challenges » ne prend pas en compte les EPCI (Etablissements Publics de Coopération Intercommunale)... comprenez l'Agglomération Argenteuil-Bezons... ne figure donc pas dans cette analyse la progression irresponsable de l'endettement de l'Agglomération (cf. communiqués précédents) : « Un endettement de l'Agglomération qui s'envole tout comme le poids des remboursements... »

Après trois ans de gestion « DOUCET », la dette de l'Agglomération a plus que doublé passant de 25 millions d'euros fin 2008... à environ 58 millions d'euros fin 2011 ! »

Et le poids des remboursements commence à se faire sentir : de 1 million d'euros en 2010, le remboursement de la dette passe à 2,7 millions d'euros en 2011 sous l'effet d'un endettement supplémentaire de près de 13 millions d'euros pour la seule année 2011...

Je rappelle qu'« En une seule semaine, Philippe DOUCET a voté près de 42 millions d'euros (26 + 15,5 M€) d'emprunt tant sur la ville d'Argenteuil que sur l'Agglomération : c'est totalement irresponsable ! » (A titre indicatif, cela représente 20% de la dette GLOBALE d'Argenteuil ...) » Et Xavier PERICAT de conclure, « **cette situation n'est malheureusement que le début de nos découvertes, l'endettement successif et conjoint de la ville et l'Agglomération va avoir des conséquences dramatiques pour Argenteuil dans le futur** »... alors que la marge de manœuvre fiscale est d'ores et déjà totalement épuisée »

Ainsi que j'ai déjà eu l'occasion de le dire « **Tant que Philippe DOUCET sera aux commandes d'Argenteuil, notre seule chance de figurer en tête d'un classement c'est que l'ordre soit... alphabétique !** »

Portfolio



Répondre à cet article

Site internet officiel de Xavier PERICAT

Conformément à la loi informatique et libertés, vous pouvez exercer votre droit d'accès ou de rectification aux informations vous concernant en écrivant à contact@xavierpericat.fr